
А. Атамбаев: «Падения уже не
будет»
Подводя итоги своей работы на посту министра промышленности,
торговли и туризма за полгода, Алмаз Атамбаев говорит: “Первые
месяцы работы были очень тяжелыми, было больно смотреть на
кладбище  промышленности,  кроме  того  было  сильное  падение
промышленного  производства.  В  ноябре  падение  составило  20
процентов, а в декабре достигло 30-ти”.

По словам министра, в этом году удалось остановить падение
промышленного производства, и уже с января наметился его рост,
без  учета  показателей  Кумтора.  Так,  в  январе  рост
промышленности  составил  2,5  процента,  а  в  феврале  этот
показатель достиг 12 процентов по сравнению с прошлым годом.

“Во многом этот перелом достигнут благодаря тому, что начата
легализация швейной промышленности, — говорит А. Атамбаев. —
Думаю, такой рост будет идти и дальше, падения уже не будет”.

Следует  отметить,  14  февраля  текущего  года  выступая  на
расширенном  заседании  правительства,  президент  Кыргызстана
Курманбек  Бакиев  поставил  перед  руководителями  органов
исполнительной власти задачу о том, чтобы утвержденный план
конкретных  мер  на  2006  год  по  обеспечению  ускоренного
экономического роста должен быть выполнен на 100 процентов.
“Обеспечение экономического роста в 8 процентов — это тот
минимальный  уровень,  который  позволяет  Кыргызстану  не
отставать в своем продвижении от других развивающихся стран и
быстрее осуществить все наши мечты о будущем страны”, — сказал
тогда глава государства.
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